



CREAN ASOCIACION. Con la firma del acta de fundación fue creada la nueva Asociación Salvadoreña de Distribuidores de Materiales de Construcción, ASDEMAC. La directiva está presidida por el Lic. Alejandro Dagoberto Marroquín.

Sorpresivo del PDC para Lograr Control del CCE

En la plenaria pasada el partido oficial democristiano presentó un nuevo sorpresivo, consistente en el proyecto de un régimen especial del Consejo Central de Elecciones, afirma el Dr. Rafael Morán Castañeda.

El directivo de la Asamblea agrega que con este proyecto se pretende derogar la actual Ley Electoral que apenas tiene año y meses de vigencia y de la cual todas las fracciones políticas de la Asamblea Constituyente, incluyendo a la Democracia Cristiana, intervinieron en su elaboración.

Este nuevo "paquete" político pretende destruir

la organización interna del Consejo Central de Elecciones y convierte al presidente del mismo, Dr. Mario Samayoa, en la única autoridad por poder absoluto; es decir, explica, que los demás miembros del CCE

serán figuras decorativas, sin ningún poder de decisión en el quehacer interno de ese alto tribunal electoral.

Ahora los partidos políticos

—Favor pase a la página 78.

Dra. Castillo:

Que Venga Carter a Ver Resultado de su Política

Al externar su opinión sobre la anunciada llegada al país del ex presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, la doctora María Julia Castillo dice que lo mejor sería que éste se abstuviera de pisar el suelo salvadoreño, que sufre las nefastas reformas sociales impulsadas durante su administración y tienen sumi-

do al país en un verdadero caos.

"Seré de las primeras mujeres salvadoreñas que abuchearán el paso de Carter si éste se atreve a presentarse en público", afirmó.

La Diputada también es de opinión que Carter debe

—Favor pase a la página 50.

Duarte Condiciona las Críticas a su Paquete

El Presidente Duarte condiciona las críticas a su "paquete" económico, tal como se desprende de lo declarado ayer a EL DIARIO DE HOY cuando se improvisó una "conferencia informativa" en los pasillos de Casa Presidencial.

Duarte había llamado, por medio del Ministerio de Comunicaciones, a una reunión en la que sería juramentada la Comisión Nacional del V Centenario del Descubrimiento de América.

—Favor pase a la página 27.

Atropellar Caficultura es Atentar contra Desarrollo

La caficultura, base del desarrollo económico del país, es atropellada por las políticas erróneas del gobierno democristiano, ahora con el nuevo impuesto del 15%, afirma el Ing. Félix Canizález.

— están incentivando su aumento en la producción, en nuestro país el desgobernado de Duarte hace todo lo contrario castigando al caficultor con un nuevo impuesto, a pesar de que la producción se ha reducido

—Favor pase a la página 38.

No Podrán Elevar Sueldos a Profesores de Colegios

Los costos de funcionamiento de los colegios se han incrementado excesivamente, por lo que la regulación de las colegiaturas, que viene desde 1980, hará muy difícil, cuando no imposible, aumentar los sueldos a los profesores, declaró el profesor Salvador Ferrufino, subdirector

del Nuevo Liceo Centroamericano.

El Prof. Ferrufino agregó que las colegiaturas son bajas, se han incrementado los costos de todo el material didáctico y mantenimiento de las instalaciones del colegio.

Reconoce que los maestros

—Favor pase a la página 21.



REINA INVITA. (Sonsonate). Margoth Victoria, Reina de la Cruz Roja Sonsonateca 1985, invita por medio de EL DIARIO DE HOY a la ciudadanía salvadoreña para que asista a la XXVI Gran Verbena Sonsonateca, a efectuarse el sábado 1º, al costado nor-oriental de la Parroquia Central.

Algodoneros Condicionan su Retorno al Cultivo

Una serie de condiciones que permitirán la reactivación del cultivo del algodón en El Salvador, con los beneficios en empleo y generación de divisas que eso conlleva, dieron a conocer voceros del Comité de Fomento del Cultivo del Algodón, agregando que sólo así se evitará que nos convirtamos de exportadores en im-

portadores de fibras.

Los miembros del Comité dicen que desde 1979 se viene alertando al país acerca del problema algodonero, caracterizado por una merma creciente en su área de cultivo, deficiencias en el mercado de sus productos e incomprensión

—Favor pase a la página 49.

Incertidumbre entre los Ganaderos por "Paquete"

La industria ganadera ha quedado prácticamente "en el aire" a raíz de las medidas económicas impuestas por el gobierno, expresó ayer don Mauricio Eladio Castillo, presidente de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, al inicio de la asamblea general de representantes de la entidad.

nocer la memoria de labores con los representantes de las catorce filiales del país, pero también analizaron la incidencia que "el paquete" ha tenido en esa industria, considerada como una de las más afectadas por el gobierno duartista, por cuanto en estos momentos no se conocen los precios de los insumos.

Los ganaderos, dijo Castillo, se reunieron para co-

—Favor pase a la página 49.

Ultima Hora Nacional

—Favor pase a la página 38.

Código Municipal Genera Pugna de Jerarcas en PDC

Se puede anticipar que con la aprobación del nuevo Código Municipal se recrudescerá la ya dura pugna que existe entre los jerarcas de la Democracia Cristiana, expresa el Lic. Hugo Carrillo, secretario general del PCN.

sus posiciones en la alcaldía de San Salvador ante las demás municipalidades del país, para convertirse en un líder de todos los alcaldes y enfrentar a Rey Prendes en la lucha interna del PDC en su fase de pre-candidaturas presidenciales para 1988, añade Carrillo.

LA PUGNA ESTA ENTRE CUATRO

Al aprobarse el Código, el alcalde capitalino Morales Ehrlich será el hombre más fuerte en el área municipal, se convertirá en el "super-alcalde" y tendrá posibilidad de disputarle un espacio político al Lic. Rey Prendes, que tiene un gran poder alrededor del Ministerio de Propaganda ya que, además de manejar un presupuesto multimillonario, dirige un ministerio eminentemente político, explica el Diputado.

En esta pugna interna de la Democracia Cristiana por lograr la pre-candidatura presidencial, también el Dr. Chávez Mena y el Lic. Castillo Claramount hacen sus propios juegos, ante las enormes posibilidades de Morales Ehrlich y Rey Prendes, afirma el vicepresidente de la Asamblea.

PRESUPUESTOS MILLONARIOS

Rey Prendes maneja un presupuesto de aproximadamente 57 millones de colones en el Ministerio de Propaganda y Morales Ehrlich, en la alcaldía, un presupuesto arriba de los 45 millones de colones. Estas son dos fuerzas poderosas para disputarse la pre-candidatura presidencial

—Favor pase a la página 21.



ANALIZAN SITUACION GANADERA. La Asociación de Ganaderos de El Salvador, presidida por don Mauricio E. Castillo (tercero de la izquierda) celebró Asamblea de Representantes para conocer la memoria de labores, analizar la situación de la industria y protestar por el atropello de que fue objeto en Nicaragua don Ernesto Muyschondt, delegado ganadero a una reunión centroamericana.